

CONCLUSION DE L'ACTE I DE LA CAMPAGNE DU SYSTEME DELORA

Message holographique reçu du haut commandement de l'Alliance pour restaurer la République :



Bonjour à tous,

Un peu plus d'un an après votre arrivée dans le système et vos ordres de mission originels beaucoup d'évènements ont eu lieu autant de votre côté qu'au niveau galactique. L'Empire a construit l'Etoile Noire, qui a été détruite. Jedha, Scarif et Alderaan en ont payé les frais avant que nous n'arrêtions cette menace. Des milliers des nôtres ont péri à chaque passage de cette station mortelle. La base de Yavin IV a été évacuée et nous sommes actuellement éparpillés dans la galaxie, essayant de nous regrouper.

C'est dans ce contexte particulièrement tendu que nous sommes fiers des actions que vous avez mené sur Devaron et dans le système ! A partir d'une poignée d'hommes et de femmes courageux et dévoués à retrouver la Liberté vous avez développé les étincelles pour permettre aux populations locales d'allumer l'incendie qui consumera l'Empire dans ses propres flammes. Les rapports que vous nous avez fait parvenir sont très éloquentes : vous vous êtes régulièrement frotté à l'Empire et leur avez causé des pertes significatives, bien que peu stratégiques, jusqu'à ce que vous décidiez d'attaquer à vous seuls un convoi armé comportant un croiseur de classe Tartan ! Cette action a particulièrement impressionné le commandement. Certes un croiseur Tartan n'est pas une menace sérieuse pour notre flotte mais il aurait pu, une fois au complet de son équipage, être un très gros obstacle dans vos objectifs pour délivrer le système. Cerise sur le gâteau vous avez réussi à capturer deux croiseurs lourds et leurs cargaisons pour en faire don d'une grande partie à la construction et à la défense de notre nouvelle base sur la planète Hoth ! Le haut commandement au complet vous remercie pour cela ! Des médailles arriveront sous peu pour un tel acte !

Vous avez également, tout au long de vos récents rapports, fait état d'affrontements avec les pirates locaux qui terrorisaient les populations et les voyageurs. Certaines informations que nous avons obtenues via d'autres sources de la Bordure Extérieure font mention de contrats impériaux effectués par les pirates de la Roue de Feu ! L'Empire fait régulièrement affaire avec les criminels pour ses basses tâches dans certains secteurs isolés de la galaxie, ce n'est pas une chose que nous ignorions. Mais maintenant entre vos opérations pour détruire ces pirates et nos informations obtenues dans certains secteurs avoisinants nous vous fournirons un dossier recoupant le tout pour vous aider à mettre à jour devant le grand public l'Alliance entre l'Empire et les pirates. Les actions de ces derniers sous contrat impérial n'étaient pas très nombreuses et visaient surtout des convois de l'Alliance mais nous sommes certains que votre nouveau commandant saura quoi faire de ces informations !

Ce qui nous amène au dernier point. Commandant Armstrong, vous nous avez fait plusieurs fois part ces derniers mois de votre besoin de retourner sur le terrain pour y mener vos hommes et affronter l'Empire dans la sueur, l'odeur des blasters et le sang. Votre défunt commandant Jedi Boomba Steek (dit Kyla) était un éminent diplomate, respecté des troupes et craint de ses ennemis. Ses talents de gestionnaire étaient affûtés et avec votre aide ainsi que celles des officiers Zarm et Bug il gérait la base de main de maître. Depuis les choses ont grandement changé, Kyla a été tué en opération, vous vous êtes retrouvé commandant par intérim et en presque un an vos opérations ont été décuplées dans le système. La gestion de votre base d'opérations n'est absolument plus la même que celle que nous vous avons confié à l'origine. Vous nous l'avez fait comprendre dans les conclusions de vos récents rapports.

Par conséquent et bien que vous en vous en sortiez très bien jusque là, nous avons décidé de vous confier aux bons soins d'un commandant gestionnaire de base plus à même de vous décharger des tâches d'organisation, de communication, d'intendance et de recrutement. Votre base sera donc sous son commandement et vous lui devrez tous les égards dus à son grade. Vous serez quant à vous le responsable des Forces Spéciales, comprenant les meilleurs de vos éléments. Votre nouveau commandant arrivera d'ici quelques jours, le temps d'organiser son transfert. Elle sera accompagnée d'un contingent de renforts militaires, d'aides de camp, de personnels de soutien,

ainsi que de matériel de construction pour optimiser l'organisation structurelle de votre base. Vous vous mettrez directement sous son commandement. Votre chaîne d'officiers et sous-officiers, notamment Zarm, Bug, Denthrus Rolth et Brak Freya, resteront pour le moment sous vos ordres sauf si votre nouveau commandant en décide autrement.

Bien que nous aurions aimé voir votre surprise en découvrant votre nouveau commandant nous préférons vous en avertir avant, par profond respect pour vous. Vous conviendrez qu'il est assez rare que votre propre fille devienne votre officier supérieur ! Vous venez certainement de comprendre que le Colonel Olivia Mira Armstrong vous rendra bientôt visite ! Réservez-lui un bon accueil. Nous avons retrouvé deux photos de famille. Vous les trouverez jointes à ce message.

Merci pour tout ce que vous avez accompli.

Que la Force continue d'être avec vous tous, Escadron Prime !

Général Jan Dodonna

